

## "in-tak-tak-takt" - neuer AK in Hessen

Wer klopft denn da an? Das muss der neue Arbeitskreis "intakt" sein! Endlich haben wir auch in Hessen einen eigenen AK, der sich den Themen Prävention von sexualisierter Gewalt und Kindeswohl widmet! Vergangenes Wochenende haben sich fünf der insgesamt zehn AK-Mitglieder getroffen um die Beschlüsse der Bundesversammlung unter die Lupe zu nehmen, Einheiten für Teamer\*innen und StaFüs vorzubereiten und Pläne für die Zukunft zu schmieden. Wer wir genau sind und was wir so vorhaben, erfahrt ihr spätestens auf der Landesversammlung. Als Maskottchen haben wir uns übrigens einen Specht ausgesucht.. intak-tak-takt!



design by freepik